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FAIXA de pedestres na Estrada das Arcas precisa ser revitalizada com urgência

Faixa de pedestres apagada 
gera insegurança em Itaipava

Postes estão com as 
lâmpadas queimadas na 
Coronel Veiga

Servidão está com 
rachaduras e falta de capina

Matagal na Rua Henrique 
Raffard revolta moradores Buraco abre em calçada na Rua 

Paulo Barbosa, no Centro

Quinta-feira, 4 de maio de 2023

CORRIGENDA

No Termo de Ratificação à Dispensa de 
Licitação Processo CMP nº 127/2023, pu-
blicado no dia 27/04/2023;
onde se lê: “ Valor total: R$ 772,00 (sete-
centos e setenta e dois reais).”
leia-se: “Valor total: R$ 772,40 (setecen-
tos e setenta e dois reais e quarenta cen-
tavos)”

CORRIGENDA

No ATO ME ADM 076/2023, publicado no 
Jornal Diário de Petrópolis, Órgão oficial 
desta Casa Legislativa, em 03/05/2023, 
onde se lê: “...Ester Cristina Mello Guer-
ra...” ,  leia-se: “...Ester Cristina Mello 
Guerra, matrícula 1817.045/23...”.
No ATO ME ADM 077/2023, publicado no 
Jornal Diário de Petrópolis, Órgão oficial 
desta Casa Legislativa, em 03/05/2023, 
onde se lê: “...Gopala de Assis Miron...” ,  
leia-se: “...Gopala Miron de Assis...”.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de maio de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

EDITAL DIV. Nº 014/2023

A Presidência da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento COMUNICAM que está aber-
to o prazo de 15 (quinze) dias, para a 
apresentação de emendas ao Projeto de 
Lei GP 190/2023 – CMP 2130/2023 que 
“Dispõe sobre as Diretrizes para elabora-
ção da Lei Orçamentária de 2024 – LDO, 
e dá outras providências”, dos Senhores 
Vereadores e da Comunidade, a partir de 
05 de maio de 2023 até 19 de maio de 
2023.
As emendas da comunidade deverão ser 
protocoladas no Departamento Legisla-
tivo da Câmara Municipal de Petrópolis, 
das segundas às sextas-feiras, das 09:00 
às 18:00horas.
As Emendas Populares protocoladas 
serão encaminhadas à Comissão de 
Finanças e Orçamento para que sejam 
adequadas à forma regimental, sendo 
analisadas no âmbito da Comissão, ou 
na forma que preceitua o Artigo 107 da 
Lei Orgânica Municipal (LOM) e em con-
formidade com o Artigo 126 e Artigo 142, 
Inciso II do Regimento Interno desta Casa 
Legislativa (Resolução nº 125/2012).
Destacamos ainda que o referido Projeto 
de Lei encontra-se disponível na Secre-
taria Legislativa da Câmara Municipal e 
através do site www.petropolis.rj.leg.br.
Por fim, informa-se que a AUDIÊNCIA 
PÚBLICA para a defesa das propostas 
apresentadas será realizada no dia 22 de 
maio de 2023, a partir das 17h, no Ple-
nário da Câmara Municipal de Petrópolis 
e será transmitida através da página na 
internet da Câmara Municipal de Petrópo-
lis, suas mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 02 de maio de 2023.

Júnior Coruja
Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão de Finanças 
e Orçamento

ATO ME LEG 002/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DE SUAS ATRI-

BUIÇÕES LEGAIS, RESOLVE:
Art. 1º- Constituir, de acordo com o que 
estabelece o Art. 38, §3º da Resolução nº 
125 de 14 de dezembro de 2012 (Regi-
mento Interno da CMP), uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito – CPI com a 
finalidade de investigar a suspeita de 
irregularidades na prorrogação do con-
trato de concessão onerosa de serviço 
de construção, administração, operação, 
manutenção e exploração comercial 
do Terminal Rodoviário, Termo de n° 
47/2020 entre o Município de Petrópolis 
e SINART, cujo objeto era a prorrogação 
do Termo nº 03/2002, o qual teve sua nu-
lidade declarada nos autos do Processo 
Administrativo nº 088/2003, devidamente 
publicada no Diário Oficial do Município 
de Petrópolis no dia 31/08/2022.
I - prazo de renovação superior às pre-
visões editalícias e do contrato original, 
até mesmo para fins de recomposição 
do equilíbrio financeiro e econômico da 
avença;
II - dilação de prazo que representa burla 
ao dever de licitar;
III - ausência de manifestação do gestor à 
época da prorrogação;
Art. 2º - Esta CPI, que foi formulada atra-
vés do Requerimento CMP nº 1970/2023, 
lido em 05 de abril de 2023, tem prazo de 
duração de 90 (noventa) dias a partir de 
sua publicação, e foi designada em Ple-
nário na Sessão do dia 03/05/2023, com 
os seguintes Vereadores:
Vereador Léo França (PSB) – Presidente
Vereador Gil Magno (DC)
Vereador Dr. Mauro Peralta (PRTB)
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Mesa da Câmara Municipal 
de Petrópolis, em 03 de maio de 2023. 

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 42ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e sete dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e onze minutos, o Presi-
dente Vereador Júnior Coruja, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Léo França, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 2318/2023 do Vereador Júnior Coru-
ja; Projeto de Lei nº: 2338/2023 da Vere-
adora Júlia Casamasso; Projeto de Lei 
nº: 2973/2022 do Vereador Hingo Ham-

mes; Projeto de Resolução nº: 2344/2023 
do Vereador Júnior Coruja; Requerimen-
to de Informação nº: 2342/2023 do Vere-
ador Léo França; Requerimento de Infor-
mação nº: 2346/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Indicação Legislativa nº: 
2345/2023 do Vereador Júnior Coruja. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa assumiu a Presidência. Registre-se 
que o Vereador Léo França justificou a 
ausência do Vereador Gil Magno. Regis-
tre-se que a Vereadora Gilda Beatriz jus-
tificou a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Léo França solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 167/2023 (CMP 
1850/2023). O Veto foi rejeitado com 09 
votos. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta e o Vereador Marcelo Les-
sa votaram a favor do Veto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 172/2023 (CMP 1866/2023). O Veto 
foi rejeitado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2171/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 08 votos. Registre-se que o Vere-
ador Junior Paixão e o Vereador Marcelo 
Lessa votaram contra o Projeto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Octavio Sampaio. Registre-
-se que o Vereador júnior Coruja assumiu 
a Presidência. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 2364/2023 do Vereador Léo Fran-
ça. O Requerimento foi aprovado com 09 
votos. Registre-se que a Vereadora Gilda 
Beatriz absteve-se do voto. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Hingo Hammes 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em 1ª e 2ª discussão e votação o GP 
Projeto de Lei nº: 211/2023 (CMP 
2362/2023). O Projeto foi aprovado com 
08 votos. Registre-se que a Vereadora 
Gilda Beatriz absteve-se do voto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Hingo 
Hammes, da Vereadora Júlia Casamas-
so e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 2360/2023 
do Vereador Dudu. O Requerimento foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Léo Fran-
ça, do Vereador Marcelo Lessa e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2358/2023 do Vereador 
Dudu. A Indicação foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Léo França e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0227, 
0228 e 0229/2023 do Vereador Domin-
gos Protetor; 0544, 1943 e 2112/2023 do 

Vereador Hingo Hammes; 1800 e 
1805/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1832, 1833 e 1834/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 2137, 2138 e 2154/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 2147/2023 do 
Vereador Dudu; 4895, 4896 e 4897/2023 
do Vereador Fred Procópio; 6525, 6543 e 
6553/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Gil Magno. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Parabeni-
zou o Governador Cláudio Castro e o 
Secretário Bernardo Rossi por tudo que 
estão fazendo pelo Estado e principal-
mente pela cidade de Petrópolis. Agrade-
ceu ao Prefeito Rubens Bomtempo pelo 
carinho que tem com o povo da cidade e 
pelos menos favorecidos que muitas das 
vezes ficam esquecidos. Citou que saiu 
mais uma obra pela Prefeitura no bairro 
Pedro do Rio e que é motivo de muito or-
gulho. Além desta obra, conseguiram re-
solver a situação da pedra e consegui-
ram também com que a Águas do Impe-
rador resolvesse o problema do esgoto. 
Agradeceu ao Leandro da Águas do Im-
perador que está sempre disposto a aju-
dar o povo de Petrópolis. Agradeceu ao 
Quatorze que é um cara que sempre es-
teve disposto a ajudar a cidade. Agrade-
ceu a Secretaria de Obras em nome do 
Vereador Ronaldo Ramos, ao Aldir e aos 
demais funcionários pelo carinho que 
tem com ele. Disse que a melhor maneira 
de resolver o problema da população é 
estando em sintonia com o Governo Mu-
nicipal, Estadual e com as Secretarias da 
cidade. Falou que este foi o melhor jeito 
que encontrou para trabalhar e afirmou 
que tem dado resultado, pois consegue 
resolver os problemas daquelas pessoas 
que vem passando por dificuldade. Disse 
que aquilo que estiver certo estará 
apoiando e aquilo que estiver errado, 
tentará resolver. Citou que a população 
já não agüenta mais este tipo de política 
de ficar falando mal, criticar e que isto 
não dá mais certo. Disse que somente a 
união fará com que a cidade seja recons-
truída. Mencionou que são as crianças 
que dependem dele, além de depende-
rem de um esgoto tratado, merenda de 
qualidade no colégio e dependem de pro-
fessores. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Citou 
que no ano que vem a Guarda Municipal 
completará cem anos e aproveitou para 
mencionar que esteve visitando canil da 
Guarda, com os cães que são treinados 
para detecção de todo material sendo 
drogas, armas de fogo, bombas e cadá-
veres. Falou que durante a visita, viu o 
empenho da Guarda, das pessoas que 
mesmo com toda a diversidade fazem 
um trabalho maravilhoso e afirmou que 
todos merecem o seu carinho, respeito, 
principalmente o grupamento de cães 
que fazem o trabalho de detecção e de 
sinoterapia. Falou que dedica sua vida 
pelos animais. Mencionou que ontem fo-
ram discutidas muitas coisas nas empre-

sas de ônibus e citou que está fazendo 
um Requerimento de Informação pra sa-
ber o total da dívida com o Governo Mu-
nicipal com as empresas de ônibus, pois 
quer saber se as empresas estão pagan-
do o que deveria pagar de impostos. Dis-
se que o transporte público da cidade in-
felizmente é uma vergonha, principal-
mente por partes das empresas Cascati-
nha e Petro Ita. Disse que ontem foi 
anunciado que o Governo do Estado fará 
a ligação Bingen X Quitandinha e citou 
que o mais importante é que esta ligação 
saia para que possam estar melhorando 
o desenvolvimento do bairro Bingen 
que há muito tempo sofre com a mobili-
dade urbana. Agradeceu aos seus pares 
pela aprovação da Lei de sua autoria e 
afirmou que esta lei será regulamenta.  
Falou que esta lei é mais um trabalho de 
conscientização das pessoas, pois o ani-
mal não é um objeto e precisa de carinho 
e ser bem cuidado.  Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Deixou o seu pesar para a Doutora 
Lorena Tech pelo falecimento do seu ma-
rido aos cinqüenta e cinco anos. Agrade-
ceu ao Vereador Dudu pela oportunidade 
de ter lhe colocado como relator da indi-
cação dele, referente aos projetos de in-
formática nas escolas. Citou que fez dois 
projetos com o Secretário de governo 
Rodrigo Bacelar e com o Doutor Sergi-
nho responsável pela pasta. Disse que 
estão esperando e cobrando novamente 
para que sejam instaladas as salas de 
informática na escola da Posse e no 
CIEP Guerra Peixe em Cascatinha. Fa-
lou que ontem finalmente tiveram a insta-
lação da CPI do MST. Disse que no dia 
primeiro teremos um congresso eucarís-
tico em Petrópolis, com oito mil partici-
pantes e com o bispo Dom Gregório o 
qual foi eleito a vice-presidente da CNBB. 
Cumprimentou a Doutora Heloisa Pujol 
que estará indo para os Estados Unidos 
fazer um curso de aperfeiçoamento em 
doenças paliativas e que depois a convi-
dará para fazer um treinamento com os 
profissionais da Prefeitura de Petrópolis, 
já que é uma especialidade nova e muito 
importante. Falou que ouviu dizer que o 
Doutor Márcio Veiga que foi diretor do 
Hospital Santa Teresa durante trinta e 
dois anos, saiu do hospital e gostaria de 
saber se é verdade.  Agradeceu e despe-
diu-se. 4) JÚLIA CASAMASSO,  DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Cha-
mou a atenção para a eleição dos conse-
lheiros do Conselho Tutelar, ressaltando 
que a inscrição vai até o dia cinco, para 
todos aqueles que têm no mínimo dois 
anos de experiência de trabalho com 
crianças. Mencionou que fez dois proje-
tos de combate ao etarismo e ao selo 
amigo da terceira idade, visando não só 
a consciência sobre este tema, mas de 
fato ao combate a este tipo de descrimi-
nação. Citou um terceiro Projeto protoco-
lado que se refere ao combate da gravi-
dez precoce na adolescência e disse que 
temos um desafio na saúde pública 
quando se trata neste assunto. Falou que 
em dois mil e vinte, foram registrados no 
Brasil, trezentos e oitenta mil, setecentos 
e setenta e oito nascidos vivos de mães 
adolescentes. Citou que segundo um es-
tudo do Ministério da Saúde, uma das 

maiores taxas de mortalidade infantil é 
entre filhos de mães adolescentes com 
menos de dezenove anos. Falou que 
muitas vezes estas mães adolescentes 
não conseguem retornar as escolas para 
terminar simplesmente o ensino médio. 
Reiterou a importância de debaterem es-
tes assuntos aqui nesta Casa e fica feliz 
por conseguirem fazer estes debates e 
sensibilizar a sociedade petropolitana. 
Lembrou que quando muda a vida das 
mulheres, mudam a vida da sociedade. 
Agradeceu e despediu-se. 5)  MARCE-
LO CHITÃO,  DO PL– Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo, a COMDEP por alguns bene-
fícios que conseguiram recentemente de 
algumas demandas apontadas pela po-
pulação. Citou a construção de uma baia 
para as caçambas de lixos feita no bairro 
Humberto Rovigatti a qual ficou muito 
boa, deixando a calçada livre para os 
transeuntes e tirando estas caçambas 
que ficavam jogadas num canto da calça-
da. Citou que na lixeira no ponto final do 
ônibus, em frente a padaria, foi feito a 
teagem na lateral e reconstrução da cal-
çada. Falou que se colocou à disposição 
para que possam fazer a coleta dos entu-
lhos nas residências, para que não seja 
depositado nestes locais e que consigam 
manter um local salubre como hoje se en-
contra. Disse ter ficado feliz com a pavi-
mentação da Rua Abade Palma, no Hum-
berto Rovigatti, a qual era solicitada a 
muito tempo pelos moradores desta loca-
lidade e feita com asfalto frio fabricado na 
usina de Petrópolis. Ressaltou que esta 
usina foi reativada através de uma indica-
ção legislativa de sua autoria. Falou que 
conseguiram uma excelente baia feita de 
concreto na Vila Santos no bairro Ventura 
e citou que a uma proposta para que seja 
feita uma pracinha neste bairro para tra-
zer lazer e um ambiente salubre. Comen-
tou que cobrou do Prefeito que desce um 
pouco mais de atenção nos bairros. Pediu 
ao Executivo para que de uma atenção na 
Rua Dom Gregório Cruzick, na Samam-
baia, pois existe um problema na rede de 
águas pluviais, na rede de esgoto, além 
da rua estar toda deteriorada precisando 
que as obras sejam feitas urgentemente. 
Falou que existe um vazamento de esgoto 
repetitivo na Rua Hyvio Naliato, não sen-
do algo efêmero, acontecendo no mínimo 
duas vezes ao mês. Disse que este vaza-
mento já tem mais de um ano e Águas do 
Imperador vai até a localidade para sugar, 
porém, após dez a quinze dias o vaza-
mento volta, fazendo os detritos de o es-
goto passar pelos comércios da localida-
de. Pediu para que a empresa Águas do 
Imperador tenha consciência, que olhe 
para os moradores, comerciantes que es-
tão lutando depois de uma pandemia, que 
façam o mínimo que é consertar o enca-
namento e pare de enganar a população. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezoito horas e quatorze mi-
nutos declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em três de 
maio de dois mil e vinte e três, às quator-
ze horas, Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 04/05/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Ao passar pela Servidão 
Oswaldo Antônio Zillig, no Coro-
nel Veiga, um pedestre registrou 
que dois postes do local estavam 
apagados. As lâmpadas estão 
aparentemente queimadas, visto 
que em outros pontos ainda exis-
te uma pequena iluminação.

Segundo o pedestre, essa si-
tuação já se arrasta por mais de 
um mês e já houve pedidos de 

troca. “A gente paga e não rece-
be devidamente o serviço. Fico 
preocupado porque tem pessoas 
idosas, mulheres e crianças que 
passam por esse caminho e estão 
com muita dificuldade pela fal-
ta de luz. Os problemas não são 
pontuais, porque nessa servidão 
tem mais de um poste apagado”, 
afirmou um morador.

A Prefeitura informou que a 
uma equipe irá ao local fazer os 
reparos necessários.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Travessa Cris-
tina, na Rua Paulino Afonso, de-
nunciaram ao jornal as péssimas 
condições da ladeira. Em diversos 
trechos, o asfalto está cedendo e 
dificultando o acesso para os mo-
toristas, além disso, ainda falta 
ser realizado a capina por toda a 
extensão da via. 

Segundo informações de um 
morador, a situação da servidão 
está crítica e foram realizados pe-

didos para os consertos. “A rua 
apresenta a cada dia que passa 
mais rachaduras ao longo de toda 
a servidão. Na época da chuva do 
ano passado vários ficais dife-
rentes da Defesa Civil estiram lá, 
porém cada um com parecer dife-
rente e até hoje nada foi feito. O 
mato está tomando conta da rua. 
Os moradores estão ligando para 
Comdep já há três meses e até 
hoje ninguém realizou a capina. 
Estamos totalmente abandona-
dos”, desabafou o morador.

Gabriel Miranda – estagiário

A falta de manutenção viária 
no Bingen, principalmente na Rua 
Henrique Raffard, causa revolta 
aos moradores. Conforme relata-
ram, o mato está tão alto que al-
cança a fiação e a encobre em vá-
rios trechos, juntamente com os 
postes e até um transformador.

Segundo os moradores, o 
matagal está dificultando tam-
bém a visualização das placas 

de sinalização. “A vegetação en-
cobre os postes e fios elétricos, 
chegando a ficar acima do trans-
formador e, neste lado, não exis-
te nenhuma calçada. Precisamos 
que os serviços sejam realizados 
com alguma rapidez, para não 
prejudicar ainda mais os mora-
dores. Deixam o mato crescer 
tanto que parece uma samam-
baia chorona caindo em cima 
das fiações de energia”, contou 
um morador.

Gabriel Miranda – estagiário

As atuais condições da cal-
çada da Rua Paulo Barbosa, no 
Centro, vêm causando incômo-
dos aos pedestres. O motivo 
para essa situação é em decor-
rência de um buraco que abriu 
próximo ao número 130, e pos-
sui apenas uma sinalização feita 

por papelão.
Segundo informações dos 

pedestres, o problema está no lo-
cal há alguns dias. “Já tem tempo 
que não há uma conservação, se-
ria bom se os responsáveis pen-
sassem nas crianças e nos idosos 
que passam por aqui, pois uma 
pequena desatenção pode provo-
car um machucado sério. O que 

evita essa situação teoricamente 
é que está sinalizado, mas mes-
mo assim seria bom um con-
serto. Estou preocupado com o 
que isso pode gerar e espero que 
resolvam o mais depressa possí-
vel”, afirmou o pedestre.

A Secretaria de Obras infor-
mou que encaminhará uma equi-
pe ao local para uma vistoria.

Gabriel Miranda – estagiário

Os abrigos de pontos de ôni-
bus são de grande utilidade aos 
usuários, principalmente em 
dias de sol forte ou de chuva, 
duas situações muito comuns 
nesta época do ano. Por isso, 
muitas reclamações vêm sendo 
realizadas acerca do abrigo na 
Estrada das Arcas em Itaipava. 
Além disso, a faixa de pedestre 
está em um estado precário, pre-
cisando ser revitalizada.

Segundo informações dos 
moradores a falta de respeito 
com a população é grande. “O 
ponto de ônibus é uma vergonha 
o lugar para um idoso ou uma 
pessoa com criança no colo sen-
tar está em um estadoprecário. A 
parte de trás do abrigo está com 
um verdadeiro matagal e fora a 
falta de segurança com essa faixa 
de pedestre. Será que é porque 
aceitamos tudo que eles deixa-
ram nosso bairro largado”, afir-
mou um morador.

O pedestre completou di-
zendo que a faixa apagada traz 
insegurança. “Para as pessoas 

que precisam atravessar é uma 
falta enorme de segurança e se 
é um motorista que não conhece 
a região, pode acabar causando 
um acidente. Isso é desfavorável 
e prejudica bastante as pessoas”, 

acrescentou o pedestre.
Procurada, Companhia Pe-

tropolitana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans) informou que 
uma equipe fará uma vistoria no 
local e irá realizar as intervenções.
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